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Aos vinte e cinco dias do mês de março de 2025, às 9h00min, estiveram 
reunidcos, de forma presencial em Assembleia Geral Ordinária, na forma do que 
preconiza o artigo 11, inciso I, do Estatuto do COINCO, no auditório do Aterro 
Sanitário do COINCO, localizado na Estrada Geral para Orizolândia (via 
Taipinhas), em Curitibanos, SC, OS integrantes da Assembleia de 
Fepresentantes, sendo: o Prefeito de Ponte Alta Sr. EDSON WOLINGER e 
Fresidente eleito do COINC0, o Prefeito de Ponte Alta do Norte, Sr. MICHEL 
NIOREIRA; a Prefeita de Brunópolis Sra. TANIA BORTOLINI, o Prefeito de 
Curitibanos Sr. KLEBERSON LUCIANO LIMA: o Prefeito de São Cristóvão do 
Sul Sr. JAIME CESCA, o Prefeito de Lebon Régis, Sr. MARCELO SPAUTZ, o 
Frefeito de Frei Rogério Sr. IVO MAZZUCO; o Prefeito de Monte Carlo Sr. 
ALCIONE ROBERTO BUYNO, ausente o Prefeito de Santa Cecilia Sr. 
CARLCS ENRIQUE GARCIA LANGER. Para a presente AGO, tem-se a 
seguinte ordem do dia: A) Prestação de Contas; B) Informações e 
deliberações acerca das revisões dos planos municipais de gestão de 
resíduos; C) Assuntos de interesse geral. O presidente do CoINCO SR. 
EDSON WOLINGER abriu os trabalhos, deu um agradecendo a presença deu 
um born dia a iouos, passou-se a ordem úo dia: À) Frestaça de Contas: A 
Contadora do COiNCO Sra. Marilucia Bogo Surd1 passou a prestação de 
contas do encerramento do exercício fiscal do ano de 2024, sendo: Origens de 
recurso - R$ 3.132.556,04 (três milhões cento trinta e dois mil quinhentos e 
cinquenta e seis reais e quatro centavos). As aplicações de recurso até o 
momento o encerramento do exercício foi de R$ 2.854.432,10 (dois milhões 
oitocentos e cinquenta e quatro mil quatrocentos e trinta e dois reais e dez 
centavos). Encerrando o ano com o total de caixa equivalentes de R$ 
278.123,94 (duzentos e setenta e oito mil cento e vinte e três reaise noventa 
e quatro centavos). Deduzindo os restos a pagar, provisões de férias gerando 
o total de R$ 160.293,58 (centoe sessenta mil duzentos e noventa e três reais/ 
e cinguenta e oito centavos). Usando nYlavra o Sr. João Maria de 
Nascin:ento. Diretor Executivo do Cninco, solirito que os valorcs do superavit 
do ano de 2024 fique à disposição do consórcio para aquisição da 
geomembrana que será utilizada para elevação da "vala" do aterro sanitário 
do COlNCO, aumentando a vida útil. Após discutido e deliberado foi 
aprovado por todos unanimidade os representantes dos municípios 
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Consorciados presentes que valor do superavit financeiro seja utilizado 
nas melhorias na "vala" do aterro sanitário, inclusive a aquisição da 
geomembrana, aumentando a vida útil. Com relação a prestação de contas, 
os representes do COINCO após discutido e deliberado aprovaram POR 
UNAMIMIDADE a prestação de contas do encerramento do ano fiscal do 
exercício de 2024 do COINCO, bem como foi aprovada por unanimidade 
as contas apresentadas, sendo que foi entregue a demonstração das 
origens e aplicações dos recursos do exercício de 2024. B) Informações 
e deliberações acerca das revisöes dos planos municipais de gestão de 
resíduos: Usando a palavra o Sr. João Maria de Nascimento, Diretor Executivo 
do Coinco relatou sobre as revisões dos planos municipais de gestão de 
resíduos cujo objetivo é a utilização de forma racional os recursos ambientais, 
combater o desperdício, minimizar a geração de resíduos sólidos, entre outros. 
Disse que, após estudos com técnicos da área, fica inviável a realização de 
uma re visão geral dos municípios através do consórcio, pois, como já foi 
realizado uma revisão geral no ano de 2021, cada município deverá verificar 
especificadamente quais os objetivos que foram cumpridos e quais a nova 
revisão deverá apontar para a melhoria ambiental. Ainda, relatou que com as 
novas exigências da Lei de Licitações 14.133/2022, o Coinco não possui 
recursOs humanos para a tarefa, que neste caso, apresenta nível de alta 

complexidade. É importante que cada municipio já verifique a questão, e, como 
sugestäo, seja nomeado um servidor efetivo para ficar responsável pela da 
revisão dos planos de gestão de resíduos que não se resumem somente aos 
resíduos sólidos urbanos. O Coinco faz campanha para recolhimento de lixo 
eletrônico com uma empresa que está sendo realizada. Que os municípios 
podem trazer o "lixo eletrônico" para o Coinco que será dado o destino correto. 
C) Assuntos de interesse geral: 0 Sr. João Maria de Nascimento, Diretor 
Executivo do Coinco falou sobre a educação ambiental realizada pelo 
COINC0, contudo, sugeriu que inicie diretamente nas escolas, O Assessor 
Juridico do COINCO Dr. Fábio Pellizzaro pediu a palavra para relatar sobre a 
tramitação do processo de restituição de valores envolvendo a Caixar 
Econômica Federal, Autos n. 5006683-89.2024.4.04.7206, dizendo que o 

mesmo já foi contestado, sendo que já pro cedemos a impugnação a 
contestação e o mesmo está aguardando a manifestação da requerida que 
finda no dia 31/03/2025. A Sra. Márcia, Secretária de Administração do 
Município de Ponte Alta, falou acerca de projetos ambientais que está 
realizando; disse que o material orgânico não precisa ser descartado, mas 
utilizado na compostagem; falou sobre a consultoria "Menos Lixo", como 
trabalho estratégico nos municipios, pelo qual é demonstrado o lado positivo < 
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do trabalho com OS resíduos gerados, inclusive via cooperativas de 
recicladores. Sem mais assuntos a serem tratados o Presidente eleito do 
COINCO o Sr. EDSON JULIO WOLINGER encerrou a presente assembleia, 

agradecendo a presença de todos. 

IINTEGRANTES DO CONSELHO DE PREFEITOS: 

Sr. EDSON WOLINGER 
Prefeito de Ponte Alta 
Presiclente do COINCO 

Sr. JAIME CESCA 

Prefeito de São Cristóv�ão do Sul 

Sr. IVo MAZZUCO 
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Prefe ito de Frei Rogério 

Sr. KLEBERSON LUCIANO LIMA 
Prefeito de Curitibanos 

Sra. TANIA CONCEIÇÃO BORTOLINI 
Prefeita de Brunópolis 

Sr. MICHEL MOREIRA DA SILVA 
Prefeito de Ponte Alta do Norte 

Sr. Al.CIONE ROBERTO BUYNO 
Prefeito de Monte Carlo 

Sr. MARCELO SPAUTZ 

Prefeito Lebon Régis 
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Sr. João Maria de Nascimento 

Diretor Executivo 

Sra. Marilúcia Bogo Surdi 
Coritadora do COINCO 

INTEGRANTE:S DO COINCO E PARTICIPANTES: 

Sr. Milton Cesar Pozzo 

Coisultoria Institucional 

Sr. Fábio Pellizzaro 

Assessor Jurídico 
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Sr. Edinei Dias Prestes 
Secretário de Administração 
São Cristóv�o do Sul 
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ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA (AGO) N° 146 

Curitibanos, 25 de março de 2025. 

INTEGRANTES DO CONSELHO DE PREFEITOS: 

LISTA DE PRESENÇA 

KLEBERSON LUCIANO LIMA 
Prefeito de Curitibanos 

JAIME CESCA 

Prefeito de Säo Cristóvão do Sul 

IVO JOSÉ MAZZUCO 
Prefeito de Frei Rogério 

EDSON JÚLIO WOLINGER 
Prefeito de Ponte Alta 

CARLOs ENRIQUE GARCIA LANGER 
Prefeito de Santa Cecília 

TANIA CONCEIÇÃO BORTOLINI 
Prefeita de Brunópolis 

MICHEL MOREIRA DA SILVA 
Prefeito de Ponte Alta do Norte 

ALCIONE ROBERTO BUYNO 
Prefeito de Monte Carlo 

MARCELO SPAUTZ 

Prefeito de Lebon Régis 

AUSENTE 



INTEGRANTES DO cOINCOE PARTICIPANTES: 

João Maria de Nascimento 
Diretor Executivo 

Fábio Pellizzaro 
Assessor Jurídico 

Marilucia Bogo Surdi 
Contadora do COINCO 

Milton Cesar Pozzo da Silva 
Consultor Institucional 
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